

2年学年だより

加賀市立東和中学校
第2学年 学年だより
第7号
2024年10月23日

2024年体育祭スローガン

Never Give Up ~熱く煌めけ~



10月10日(木)体育祭が開催されました。2年生は、選択競技(大縄or綱引き)・学年競技(ボール運び)・全員リレー・ショータイムの競技に参加しました。3年生のおかげで笑顔溢れる体育祭になりました。片づけは2年生が中心となり、テキパキとすすめていました。その姿はとても頼もしかったです。来年の体育祭は皆さんが中心となります。楽しみですね!

～体育祭の感想～

終えてみると案外一瞬だったなと思います。大丈夫かと不安にしていたリレーもみんなのおかげで楽しく終わることができ、その他の競技もほとんど1位を飾ることができ、自分なりに体育祭を満喫できたと思います。特に記憶に残ったのは、3年生・1年生とした応援です。自団、他団関係なく、「頑張っ〜」と聞こえる声に私自身もとても元気をもらいました。

3年3組のみなさん、2年1組赤団を勝利へ導いてくれてありがとうございます。自分も1年後、3年生のように見本を見せるなどしてがんばれそうです。3年生は、ショータイムのダンスを自分が分からないときに分かるまで教えてくれ、そのおかげで覚えられました。そして、楽しい体育祭になりました。また、3年生の2人1組で走るリレーで、団結力がみんなすごくて、自分たちもそんな団結力のあるチームになりたいと思いました。

体育祭の日、体育祭があると思ったら雨で延期になり、さらにその日も延期になりました。3年生は最後の体育祭なので、晴れてほしいと思い2年2組でてるてるぼうずを作りました。そして、体育祭当日ちゃんと晴れました。体育祭の結果は、おしくも2位だったけれど、みんな全力を出していたのでよかったです。

先週に体育祭がある予定でしたが雨で延期になり、月曜日になりました。しかし、月曜日にも雨になってまた延期になり、木曜日になりました。そしてやっと体育祭をすることができました。体育祭は、リレーやダンスなどでめちゃくちゃ盛り上がっていたのでとても楽しかったです。応援などもたくさんできました。そして、体育祭の種目が終わったあとの給食のガリガリ君はとても美味しかったです。チームをリードする団長や副団長はとてもかっこよかったので、来年はぼくがなりたいと思いました。

体育祭を終えて、改めてチームみんなで団結して最高の体育祭を作り上げることができて本当によかったと思いました。天気も晴れたので、外で体育祭を行うことができました。ここまでしっかりできたのは、3年生が夏休み前から計画を考えたり、準備をしてくれたりしたからだだと思います。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。体育祭本番、みんなで団結して、団長を支えました。そして、自分たちの競技では全力で取り組みました。結果は3位だったけど、青団はみんなマイナスなことを言わず、お互いたたえ合っていたので、悔しいという思いもありつつ、頑張ったという思いの方が強かったです。来年は僕たちが代表になって、団を引っ張っていけるように頑張ります。

体育祭を終えて私が学んだことは、1、3年生と一緒に協力するということです。普段は、部活でしか関わりがないので、色々な人と関わるすることができてとてもうれしかったです。そして、私が一番心に残ったことは、ショータイムです。ショータイムの練習では、3年生が中心となって私たち1、2年生にダンスを教えてくださいました。3年生がとても熱心に教えてくださって、私もそれにこたえようと必死に練習に励みました。そして、本番では、みんな声が出て、息のそろったダンスをみせることができました。とても楽しかったし、思い出に残りました。また、大縄も心に残りました。クラス一丸となってやった大縄は、とても達成感があったし、過去一とぶことができてよかったです。来年は2年生を中心として体育祭を盛り上げていかなければならないので、今年の3年生のように、後輩を引っ張っていき、思い出に残る体育祭にしたいです。